

## Bertuch blickt auf sein Leben - einige Impressionen vom Auftritt unserer Theatergruppe zum Jahresempfang im Februar 2016.

Im Rahmen des Wahlpflichtfaches Deutsch Literatur haben wir, einige Schüler aus der 12. Klasse der Fachoberschule Friedrich Justin Bertuch, ein Theaterstück selbst konzipiert. Wir haben Szenen aus Bertuchs Leben künstlerisch, literarisch dargestellt.

Bertuch betrachtete sein früheres Leben aus der aktuellen Perspektive.

Zu Beginn spielte ein Abiturient unserer Schule ein melodramatisches Klavierstück, danach folgten Gespräche über Bertuchs Tod, Bertuchs Flucht, über sein „Journal der Luxus und Moden“ und Johannes Falks Gründung eines Kinderheims, welches Bertuch rückblickend kommentierte.

Mit Erfolg präsentierte unsere Schule zum 9. Mal ein Theaterstück über Bertuch zum Jahresempfang der Freunde und Förderer des Stadtmuseums.

Wir wünschen jetzt schon viel Erfolg im nächsten Jahr zum 10. Jubiläum!

